8 Piéces
4400 m2
Réf. MZILOAP2837
30000 €

Valbonne
Maison a louer (06560)
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Remarquable propriété située dans un quartier résidentiel, sur la colline
la plus recherchée et la plus cotée de Valbonne, offre une qualité de
réalisation exceptionnelle. Au rez-de-chaussée, de grands espaces de
vie, un séjour salle a manger et une cuisine avec cellier, deux chambres
en-suite et une salle de cinema. Parfaitement distribuée autour d'un
patio central, baignée de lumiere, vous apprécierez les aménagements
extérieurs grace a une cuisine d'été entierement équipée située au
niveau de la piscine chauffée et couverte. A I'étage, une chambre de

maitre avec baignoire et douche, double ...

Qutstanding property located in a residential area, on the most exclusive and
prestigious hill in Valbonne, offers exceptional quality of design. The first floor
features spacious living areas, a living/dining room and kitchen with pantry, two
en-suite bedrooms and a cinema room. Perfectly distributed around an indoor
courtyard, filled with light, you'll appreciate the outdoor amenities provided by a
fully-equipped summer kitchen at the level of the heated, covered swimming pool.
Upstairs, a master bedroom with bath and shower, double sinks and two walk-in
closets, as well as an en-suite ...
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